

Réponse au Rapport de Régis Debray

Le Grand-Maître de la Maçonnerie dit à Religion emprisonnée par lui :

« Tu as cru à la Liberté humaine, au lieu de la confisquer, et tu as imposé à l'être moral la lutte du Bien contre le Mal.

Mon Ordre Luciférien a corrigé ton œuvre, en la fondant sur la Laïcité ; à présent, l'École Gouvernementale étant instaurée, l'Obscurantisme, l'Auto-censure et l'Inquisition domptent les âmes".

Le chef Maçon se tait ; il attend la réponse de Religion captive. Celle-ci s'approche du Grand-Maître grabataire, et baise ses lèvres exsangues. C'est toute la réponse.

Le vieillard tressaillit : Va-t'en, et ne reviens plus jamais ! »

(Inspiré de la confrontation du Grand Inquisiteur et du Christ emprisonné, décrite dans "Les Frères Karamazov".)

Réponse au Rapport de Régis Debray au Ministre de l'Éducation Nationale Jack Lang, sur "L'enseignement du fait religieux dans l'École laïque".

avr 2002



Église Réaliste
Marxistes-Amis de Dieu et de sa Mère